

INVITATION À LA PRESSE

Moment presse lors du coup d'envoi des Etats Généraux de la Sécurité Routière à Bruxelles

Mardi 5 juin à 12h30 chez Greenbizz

La sécurité routière est l'affaire de tous les Bruxellois. C'est pourquoi nous allons analyser, avec tous les acteurs concernés, comment nous pouvons améliorer de manière structurelle la sécurité routière à Bruxelles. Pour cette raison, la **Secrétaire d'Etat à la Sécurité Routière, Bianca Debaets**, et l'administration régionale, **Bruxelles Mobilité**, organisent les Etats Généraux de la Sécurité Routière à Bruxelles. Les résultats finaux des Etats Généraux constitueront la base du nouveau plan régional de la sécurité routière qui succédera en 2020 au plan actuel.

Les Etats Généraux comprennent un projet participatif dans lequel nous souhaitons réunir le plus d'acteurs possible. Les Bruxellois auront également droit au chapitre. L'apogée de ce trajet participatif aura lieu en novembre de cette année.

Des reverse graffitis et tags seront appliqués à plus de 200 endroits à Bruxelles avec le nouveau logo de la campagne de sécurité routière. Cette campagne sera présentée ce mardi.

Pendant ce moment presse, la Secrétaire d'Etat appliquera un tel tag à titre d'exemple.

La presse est invitée au coup d'envoi des Etats Généraux de la Sécurité Routière à Bruxelles

- **Mardi 5 juin à 12h30- exposé de la Secrétaire d'Etat Bianca Debaets**

- Greenbizz Laeken, Rue Dieudonné Lefèvre 17

- un lunch léger est prévu

Porte-parole Bianca Debaets : Eric Laureys 0489 933 325 elaureys@gov.brussels

Porte-parole Bruxelles mobilité : Camille Thiry 0499 588 199 cthiry@sprb.brussels